

## TITULAIRE DE SAINT JACQUES

Diocèse de Montréal. — Cathédrale et saint Jacques.

Diocèse d'Ottawa. — Embrun.

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Clarenceville.

Diocèse des Trois-Rivières. — Saint-Jacques des Piles.

Diocèse de Pembroke. — Eganville.

Diocèse de Joliette. — Saint-Jacques de l'Achigan.

## TITULAIRE DE SAINTE ANNE

Diocèse de Montréal. — Du 26 juillet, sainte Anne (3 par.)

Diocèse d'Ottawa. — Du 26 juillet, sainte Anne (2 par.)

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Du 26 juillet, sainte Anne (Sorel et Sabrevois).

Diocèse des Trois-Rivières. — Du 26 juillet, sainte Anne (2 par.)

Diocèse de Sherbrooke. — Du 26 juillet, sainte Anne (Danville).

Diocèse de Nicolet. — Du 26 juillet, sainte Anne. (1 par.)

Diocèse de Pembroke. — Du 26 juillet, sainte Anne (Sébastopol, île du Calumet et Mattawa). J. S.

## CORRESPONDANCE ROMAINE

12 juin 1913.



A maladie du cardinal Vivès y Tuto est une des choses graves de la curie romaine. Cette maladie n'est point malheureusement une fatigue passagère, et sa guérison, si elle est possible, sera très longue. La raison de cet état est le surménagement auquel s'est soumis le cardinal pour répondre à la confiance que tous avaient en lui. Le corps n'a pu suffire à soutenir l'effort cérébral trop intense et continu.

— Le cardinal Vivès est entré tout jeune dans le Sacré Collège, il n'avait que 45 ans. Sous ce rapport, cependant, il a